Asunción, 25 de mayo, 2022

Comunicado a Atletas y entrenadores

El próximo 22 de mayo del presente año se estará celebrando en Asunción el Campeonato Sudamericano de Maratón y el Campeonato Nacional de Media Maratón, teniendo en cuenta que el domingo 8 de Mayo esta previsto que se efectué la Copa de Clubes de Trail en su Segunda etapa, la misma se realizará sobre un circuito de 30 Km. Considerando que ambas actividades forman parte del Calendario de Competencia de la FPA, el Comité o Comisión técnica de la FPA a decido tomar los siguientes acuerdos:

Los atletas que hayan sido seleccionados para integrar los equipos nacionales de Maratón en representación de Paraguay se les sugiere no participar en los 30km de la actividad de Trail con vistas a preservarlos para la carrera más importante a desarrollarse posteriormente. Nada tiene que ver desde el punto de vista técnico que realice una actividad de Trail sobre 30km donde todos conocemos las características de la misma en cuanto a los lugares donde se desarrolla y los disimiles lugares que hay que atravesar donde pudiese ocurrir un accidente y que el tiempo para la recuperación de dicha actividad no le permitirá tener un buen resultado en la carrera de Maratón al nivel y exigencia que se establece (Campeonato Sudamericano, con la participación de los mejores atletas de la región)

Los atletas que hayan sido seleccionados para integrar el equipo paraguayo y representarnos en el Campeonato Sudamericano de Maratón deberán decidir junto a sus entrenadores si correrán en la actividad de Trail programada el 8 de mayo, de tomar dicha decisión, nuestra propuesta como Dirección Técnica es que automáticamente dejaran de formar parte de la selección paraguaya para el Campeonato Sudamericano de Maratón teniendo en cuenta los criterios técnicos señalados anteriormente.

Dado en la Asunción a los veinticinco dias de mes de abril del corriente, firmamos la presente nota,

Orlando Elizeche Iván Gonzales

Edgar Galeano Fernando Zerquera